

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA POR AMAZONAS EDUARDO NAYAP Y EL EMBAJADOR ECUATORIANO DIEGO RIVADENEYRA ESPINOZA VAN ULTIMANDO DETALLES DE IMPORTANTE PROYECTO DE INVERSIÓN

SE VIABILIZA EJECUCIÓN DE LA CARRETERA SANTA MARIA DE NIEVA – SARAMIRIZA QUE UNIRÍA AL PERÚ CON ECUADOR

Dentro del marco del Plan Binacional de Desarrollo suscrito entre el Perú y Ecuador, el parlamentario indígena Eduardo Nayap informó que se ha reunido con el Embajador de Ecuador en nuestro país, Diego Rivadeneira Espinosa para viabilizar la construcción de la Carretera Rodríguez de Mendoza – Saramiriza, de la Red Vial Nacional, Ramal PE-05ND, que unirá al Perú con el Ecuador. Por su parte el embajador se ha comprometido a gestionar y hacerle seguimiento a este importante proyecto de inversión.

En esta reunión, también se aprobó la realización de una Pasantía para el Desarrollo de Capacidades en Liderazgo Indígena, mediante el cual se capacitará en Ecuador a un grupo de líderes indígenas amazónicos.

A su vez se ha coordinado la firma de un Convenio de Cooperación entre la Jefatura de Becas del Ecuador y el OBEC, para otorgar 20 becas a jóvenes indígenas a fin que puedan acceder a estudios superiores en el Ecuador.

Por último, el embajador ecuatoriano se comprometió a realizar las gestiones para donar libros para las comunidades indígenas amazónicas.

Lima, 30 de noviembre de 2011

Para su difusión,